

## COMUNICADO OFICIAL.

Buenos días.

Desde el Equipo de Gobierno nos dirigimos a toda la población del municipio de Molinicos, para comunicaros que lamentablemente y después de pensar y analizar la situación, hemos tomado la decisión de **SUSPENDER** todos los actos programados para esta Navidad ante la evolución de la Covid-19.

San Silvestre, Charanga “ Los Robotubas” , verbena del día 31 con el Grupo “Guateque” y Villancicos Flamencos del Día 2 de Enero del 2022.

Una vez más, tomar esta decisión ha sido bastante duro pero creemos que la salud de todas las personas siempre debe primar por encima del disfrute común, aunque lo lamentemos profundamente.

Esta situación angustiosa, triste, y pesada que sufrimos lo es para la mayoría, pero hoy sobretodo **queremos tener en cuenta a la juventud**, ya que poniéndonos en vuestro lugar, somos más que conscientes del esfuerzo tan grande que habéis hecho y estáis haciendo. Esperamos no solo que volváis a disfrutar pronto de nuestras fiestas tranquilamente, sino que la vida después de esta larga crisis, os ofrezca posibilidades para seguir avanzando siempre hacia un futuro mejor.

Cómo alcaldesa y esto ya es algo más personal e informal, os puedo decir, si os sirve de algo, que soy la primera que se ha quedado con ganas de saltar, bailar, abrazar, besar, querer y sentir libertad, entre otras cosas porque aunque ya voy entrando en edad, quiénes me conocéis sabéis que me gusta pasarlo bien cómo a la primera, y la decepción al no poder llevar nuestros planes adelante, me produce una profunda tristeza.

Esta decisión ha sido consensuada y compartida por todo el Equipo de Gobierno: Javier Gosálvez, Agustín González, Ana López, Alicia Campos y Rubén Osuna, a los que les debo unas cañas por la guerra continua que les doy, aunque sé que trabajan y se preocupan por su pueblo y siempre por el bien general común, sin condiciones, lo que también les agradezco.

Intentemos en la medida de lo posible seguir manteniendo las medidas de higiene y seguridad marcadas por las autoridades sanitarias.

Queremos desearos de corazón una Feliz Navidad, y de todos los deseos el más real e importante es el de la salud.

**Intentaremos de la mejor manera posible, que Los Reyes Magos de Oriente lleguen a nuestro municipio.**

**QUE TODO LO QUE UN DÍA LLORASTE SE TE MULTIPLIQUE EN SONRISAS.**

**Alcaldesa de Molinicos.**

**Lola Serrano Gutiérrez.**

